



まがたま

一人一人が輝く学校・地域と共に歩む学校

令和2年 2月7日

豊玉中学校だより No. 9

E-mail info@toyotama-j.nerima.tky.ed.jp

URL <http://www.toyotama-j.nerima.tky.ed.jp>

力を付ける絶好の機会

校長 江川 誠志

立春も過ぎ、校庭の白梅の花も開きはじめました。先月1月20日から23日までの3泊4日の日程で、2年生の軽井沢スキー移動教室に行ってきました。雪不足でスキー場も困っているというニュースが気になりましたが、雪の状態も良く、天候にも恵まれて充実したスキー移動教室となりました。3日間のスキー実習に真剣に取り組み、初心者でも目を見張るほどの上達ぶりに驚かされました。最終日の閉校式の中で、良かった点と今後の課題について話をしました。

【良かった点】

1. 他の学校や、宿舎の方に迷惑をかけなかった。
2. 1日目の夜に班長会で指摘されたトイレのスリッパが最終日まできちんと揃っていた。→自立したことでも一生懸命に取り組める生徒が多い。
3. 昼食時のレストハウスで自発的に片付けを手伝う生徒が多くいた。→心遣いのできる生徒が多い。

【今後の改善すべき点】

1. その時の自分の気持ちが優先し、自分たちで決めたルールを簡単に破ってしまったこと。
2. 時と場所と場面を考えた言動ができるようになること。→社会に通用する価値観をもつ。自立した人になるための努力をしてほしいということ。
3. 先生方の手を借りず、自分たちで考えて、できることがもっとあったのではないか。

今回のスキー移動教室では、生活面で注意を受ける生徒もいましたが、日が重なるにつれて実行委員の意識



も高まり学年集団として少しずつ成長していく姿を実感することができました。行事は短期間に力を高める絶好の機会です。

4日間で身に付けた力を、今後の学校生活や9月に実施する修学旅行に生かしてほしいと思います。

「地域の方から学んだことを発揮できた書き初め」

3年A組 奈良 和奏

12月に「地域連携授業」があり、地域の方が書き初め(書写)を各学年に教えてくださいました。書写で大切な「とめ・はね・はらい」等を、私たち一人一人のところにきてくださいり、手を取って教えてくださいました。とても貴重な経験でした。書写以外のことでも話ができ、地域の方と交流が深められたとても楽しい授業でした。

その授業で教わった書き初めは、「校内書き初め展」で展示されました。他の人の書き初めを見て、良いところや真似したいところなどを見つけました。地域連携授業で教わったことを生かして、上手に書いている人が多かったと思います。私も上級生になるにつれ、上手になったと実感しています。

地域の方から、みんなそれぞれ学ぶことができました。1・2年生のみんなは今回学んだことを、また、来年、再来年の書き初めに生かせると思います。来てくださった地域の方に感謝しています。



練馬区中学校生徒作品展

運営委員 柳澤 学海

令和2年1月11日(土)から15日(水)に、練馬区立美術館にて、練馬区中学校生徒作品展が開催されました。美術科、技術・家庭科、特別支援学級のブースに分かれて、それぞれ中学生の豊かな創造力とみずみずしい感性から生み出された作品の数々が展示されました。



部活動 積極的

3年生から部活動の後輩たちに向けてのメッセージです。受け取ってください。

○ダンス部

どんどん上達していくのが嬉しいです。ダンスは、みんなで協力することが大切で、みんなが同じ目標に向かって頑張っていかないといけないので、これからも目標に向かって日々の練習を頑張ってください！

これからも楽しく笑顔でダンス部を盛り上げていってね！！！ ずっと応援しています☺

○ソフトテニス部

一球を大ににして日々の練習に取り組んでください！！

頑張れソフトテニス部！ 目指せ都大会出場！！

○卓球部

後輩のみんなのおかげで日々の練習が充実し、技術を高めることができました！都大会に行けたのもみんなのおかげです！！ありがとうございました。これからも部を導いてください。

○美術部

3年生になったら、いじめポスターや学習発表会の作品を作るので、勉強をする時間が少なくなると思うけど、最後の最後まで頑張ってください！

守ってますかSNS家庭ルール

SNSはとても素晴らしいものです。しかし、マナーを守らなければトラブルのもとになります。

日常のマナーが守れない人は、目の届きにくいSNSの中でも、マナーが守れないことは予想できますし、場合によっては犯罪につながってしまうこともあります。もう一度SNSの使い方について、家庭内でのルールを確認していただきたいと思います。

次に「SNS家庭ルール」の例を示します。

- 変な書き込みを見付けたら、すぐに親に言う。
- 午後10時以降は使用禁止。
- LINEは午後9時まで。
- メールは連続送信しない。
- メールは相手にきちんと伝わるように考える。
- 悪口を書かない。
- 人の顔が写っている画像、動画はのせない。
- インターネット、ゲームは1日1時間まで。
- 親の許可なくアプリをダウンロードしない。
- ネットショッピングをしない。
- インターネットで知り合った人と会わない。

小中連携あいさつ運動

生活指導主任 江澤 尊宏

1月14日(火)から17日(金)の4日間、豊玉小と豊玉南小にあいさつ運動に行ってきました。今回は、1・2年生の参加となりました。頼れる3年生がないので、リーダーシップをとるのは2年生です。それぞれのリーダー(豊玉小は宮田くん、豊玉南小は横畠さん)が頑張ってくれました。

代表の小学生を交えた始めの会と終わりの会を、しっかりと進行してくれました。他の豊中生も優しい笑顔で接してくれて、小学生はとても安心して活動ができました。

登校してくるたくさんの小学生みんなに、目線を低くして「おはようございます」と声をかけ、ハイタッチに取り組みました。少しでも元気よく、少しでもハイタッチができるよう知恵と勇気を振り絞っていました。

きっと来年度に豊中に入学する6年生は、安心したことでしょう。雨が降る日もありましたが、笑顔の絶えない充実した4日間でした。ご苦労様でした。

2月の予定

8日 (土)	入学準備説明会 PTA 第5回運営委員会
10日 (月)	全校朝礼
13日 (木)	1年 職場訪問
17日 (月)	学年朝礼
18日 (火)	6カット ⑥校時 3年B組 研究授業
19日 (水)	避難訓練
26日 (水)	定期考査 数学・理科・美術
27日 (木)	定期考査 社会・英語・保育
28日 (金)	定期考査 国語・技家・音楽

3月の予定

5日 (木)	3年 救命講習
7日 (土)	合唱コンクール 三年生を送る会
19日 (木)	第71回 卒業式